
Уваж аемы е 
го р о ж а н е , ж и т е л и  

поселка Талинки!!
Поздравляю вас с удивительно ярким и теплым праздни

ком -  Днем Весны и Труда, - олицетворяющим собой

^  Г

^обновление и солидарность, мир и надежду. Примите поже
лания хорошего настроения, крепкого здоровья и взаимопо
нимания. Пусть эти весенние дни наполнят вас неиссякае
мой творческой энергией и вдохновением для достижения 
намеченных целей, чтобы все мы вместе и каждый в отдель- 

26 >ности приложили свои усилия, труд и профессионализм во 
261благо и процветание нашего родного города.

С праздником, радости и успехов! Рр

А. РЫЖЕНКОВ, 
глава муниципального^ 
образования г. Нягань-V
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Правительственная телеграмма
Ш а ф а е м ы г к  с А л е к с а н д р  В л а д и м и р о в а  

и  ф и т е л и  г о р о д а  ‘Н я г а н и !
Сердечно поздравляю вас с наступающими праздниками 

- праздником Мира и Труда и Днем Победы!
Весна приносит не только возрождение природы, но с 

ней связаны самые светлые праздники нашего народа. Ис
кренне желаю вам здоровья, успехов в труде и личного 
счастья. Признателен за вашу поддержку и надеюсь, что 
наше сотрудничество на благо Ханты-Мансийского автоном
ного округа и всей России будет как и прежде плодотвор
ным.

Депутат Государственной Думы 
по 221-му избирательному округу

В.М. АСЕЕВ.
Т т—

♦ Профориентация
“День абитуриента”-
так называлось мероприятие, которое 20 апреля в КСК “Юность 
проводили для выпускников школ сотрудники городского Цент
ра занятости населения и работники Центральной библиотеч
ной системы. Посетители в этот день могли приобрести спра
вочники, содержащие всю необходимую информацию об учебных 
заведениях левобережья Оби, записаться на консультацию к 
психологу ЦБС или социально-психологического реабилитаци
онного центра “Катарсис”, чтобы определить свои профессио
нальные склонности или решить личностные проблемы.

Во время второй части мероприятия-встречи с представите
лями разных предприятий - ребята узнали, какие профессии наи
более востребованы в нашем городе, познакомились с их осо
бенностями. Самые разные вопросы в этот день учащиеся 
задавали исполняющему обязанности главного врача Няганской 
городской больницы В В. Белоусову, заведующему эндокриноло
гическим отделением НГБ В.П. Коржову, начальнику отдела тех
нического надзора комитета по капитальному строительству Г. 
Н. Колобову, представителю отдела добычи нефти и газа, дирек
тору Красноленинского укрупненного промысла ОАО ТНК-Нягань 
б А. Кузнецову начальнику управления технологического транс
порта ОАО ТНК-Нягань'’ А. Н. Лахтину, главному инженеру ЗАО 
^пецэнергокомплекс" Ю. П Притупчику.

Л. ШУШАРИНА.

♦ В ОАО "ТНК-Нягань
В.А. Благовещенский:
“Специалистам 
предприятия 
по силам справиться 
с выполнением 
любых
производственных 
задач... 3)

Шестнадцатого апреля состоялась первая расширен
ная пресс-конференция нового руководителя ОАО 
"ТНК-Нягань" Виктора Анатольевича Благовещенского. 
После некоторой паузы в проведении подобных ме
роприятий журналисты местных средств массовой ин
формации проявили на встрече достаточно высокую 
активность. И несмотря на то, что не истекли еще 100 
дней, которые приступившим к исполнению обязанно
стей должностным лицам принято отводить на изу
чение положения дел на новом месте, исполняющий 
обязанности генерального директора бюджетообразу
ющего предприятия ни одного из прозвучавших воп
росов не оставил без ответа или комментария.

О конъюнктуре 
"нефтяного рынка" 

и кадровом потенциале 
предприятия

- Если говорить о ситуации, 
сложившейся на момент моего 
прихода к руководству ОАО 
"ТНК-Нягань'' в целом, то цены 
на нефть на мировом и россий
ском рынках тогда “ползли" вниз. 
Конечно, приходилось учиты
вать эту достаточно неблагопри
ятную для нас динамику. Поэто
му в бизнес-плане мы 
вынуждены были сократить 
наши затраты.

Созданная на предприятии 
организационная структура от
вечает современным требова
ниям и позволяет эффективно 
вести работу. Относительно 
компетентности наших специа
листов скажу так: и раньше счи
тал (потому что с некоторыми 
работниками “ТНК-Нягань” до
водилось вместе трудиться), и 
сейчас считаю", что им по силам 
справиться с выполнением лю
бых производственных задач.

К слух<
- “ТНК-Н

гхам о продаже
......Нягань" сегодня вла

деет лицензиями на разработ
ку месторождений Красноле
нинского свода. Ничего не 
изменилось: предприятие ра
ботало и продолжает работать 
как одно из нефтедобывающих 
структурных подразделений Тю
менской нефтяной компании.

Никаких вопросов о продаже ча
сти лицензий, принадлежащих 
“ТНК-Нягань", не рассматривает
ся.

На сегодня идет оценка биз
неса, ведь мы работаем на уни
кальных месторождениях с труд
но извлекаемыми запасами, и 
поэтому хотим привлечь потен
циальных инвесторов, которые 
бы разделили с нами имеющие
ся риски при бурении скважин. То 
есть, проводится бизнес-оценка 
эффективности добычи нефти на 
Каменном месторождении, и не 
более того.

Перспективы добычи 
2002 года

- В прошлом году добыча 
“ТНК-Нягань" составила 3118 ты
сяч тонн нефти. Было пробурено 
и введено в эксплуатацию 72 но
вых скважины, однако ожидаемо
го эффекта, который закладывал
ся при расчете инвестиционных 
проектов, получено не было. И в 
связи со сложившейся на “нефтя
ном рынке" обстановкой на се
годняшний день инвестицион
ный проект по бурению мы 
считаем нецелесообразным, и 
бурение в текущем году не ведем.

Уровень добычи в 2002 году 
будет ниже. По первоначально
му бизнес-плану он составлял 
2846 тысяч, на сегодняшний день 
запланировано добыть 2885 ты
сяч тонн нефти. За первый квар

тал план добычи мы перевы
полнили на 15 тысяч тонн По
этому, думаю, рубежа в 2900 - 
3000 тысячи тонн годовой до
бычи возможно достичь -  кол
лектив предприятия я нацели
ваю именно на достижение 
таких показателей.

Геолого-технические
мероприятия

- В прошлом году на наших 
месторождениях было прове
дено много различных геолого- 
технических мероприятий. Их 
необходимо рассматривать как 
опытно-промышленные рабо
ты, направленные на поиск 
подхода, ключика к ведению 
рентабельной производствен
ной деятельности Если в про
шлом году по гидроразрыву 
пластов (ГРП) мы добивались 
прироста порядка 11 тонн не
фти на скважину в сутки, то се
годня у нас есть скважины, да
ющие прирост по 40 тонн. 
Произошло это отнюдь не за 
счет расширения набора геоло
го-технических мероприятий, а 
за счет их более тщательного 
подбора.

Второй момент, о котором 
мы зачастую забывали, касает
ся оптимизации режимов рабо
ты скважин. Например, опти
мизация работы, смена 
подземного оборудования 
скважины с дебитом в 2 - 3 тон 
ны в сутки, которая могла бы 
уйти в простаивающий фонд, на 
сегодня в среднем приносит 
прирост в 8 - 9 тонн. Кстати, за 
последний месяц фонд дающих 
продукцию скважин уменьшил 
ся на предприятии на 25 еди 
ниц, при этом уровень запла
нированной добычи мы 
сохраняем.

На снимке: В. А. Благове 
щенский.

Фото Ю. ГУСЕВА.
Продолжение на 2 стр


